

Moritz Kölling  
Vorsitzender  
Peter D. Rodriguez  
stellv. Vorsitzender

Braubachstraße 3  
60311 Frankfurt am Main

Tel +49 (0)69 283156  
Fax +49 (0)69 289118

info@bda-frankfurt.de  
www.bda-frankfurt.de

22. Dezember 2020 **PRESSEMITTEILUNG DES BDA FRANKFURT**

Vorstandswahl der BDA-Gruppe Frankfurt

Die Gruppe Frankfurt des Bund Deutscher Architekten im Lande Hessen e.V. BDA hat auf ihrer Online-Jahresmitgliederversammlung am 16. Dezember 2020 ihren Vorstand neu gewählt.

Wieder gewählt in den Vorstand wurden Moritz Kölling, Benjamin Jourdan, Peter D. Rodriguez und Antje Voigt, neu gewählt wurden Frank Brammer und Sebastian Pfau. Als Vorsitzender der Gruppe wurde Moritz Kölling und als stellv. Vorsitzender Peter D. Rodriguez bestätigt.

Der BDA Frankfurt wird sich weiterhin aktueller architektonischer und städtebaulicher Themen in Frankfurt und der Region annehmen, Debatten und Gespräche mit Vertretern der Politik und der Verwaltung sowie Veranstaltungen mit der Stadtgesellschaft online und physisch führen.

Im Vordergrund der zukünftigen Arbeit stehen die großen Herausforderungen zum dynamischen Wachstum und der Entwicklung Frankfurts und des Rhein-Main-Gebietes. Die Nutzung von Digitalen Medien ist im Corona-Jahr stark gestiegen. Das Abstandhalten und der digitale Wandel haben einen immensen Einfluss auf zukünftige Veränderungen bei Einzelhandels-, Bildungs- und Kulturbetrieben in den Städten und im Umland. Es werden visionäre Konzepte von Architekten und Stadtplanern benötigt, die sich mit Fragestellungen zu den gesellschaftlichen und gestalterischen Lösungsansätzen beschäftigen. In diesem Kontext bleibt die Forderung der Umsetzung von qualitativem und bezahlbarem Wohnraum sowie der dauerhaften Sicherung sozial und funktional durchmischter Quartiere bestehen. Dabei ist ein verantwortungsvoller Umgang mit der Gestaltung des Stadtbildes und des öffentlichen Raumes von großer Bedeutung. So setzt sich der BDA für eine lebendige, öffentliche und transparente Debatte zu Gestaltungsfragen ein und fordert neben Wettbewerben einen unabhängigen Gestaltungsbeirat für ganz Frankfurt. Der BDA setzt sich für eine vorausschauende Diskussion zu nachhaltigen Konzepten bei Stadt- und Verkehrsplanung ein.

Im Namen des Vorstandes,  
Moritz Kölling  
Vorsitzender

Zu den Personen

Moritz Kölling, Jahrgang 1970, studierte Architektur an der TU Darmstadt und führt zusammen mit Bernd und Sabine Kölling das Büro KÖLLING ARCHITEKTEN BDA. Das Architekturbüro realisierte ausgezeichnete Bauten für die Frankfurter Messe, Feuerwehr und Verkehrsgesellschaft. Moritz Kölling wurde 2012 in den BDA berufen. Seit 2014 gehört Moritz Kölling dem Frankfurter BDA Vorstand an, seit 2018 ist er Vorsitzender und Mitglied im Landesvorstand des BDA Hessen. Von 2015 bis 2019 war er Mitglied im Städtebaubeirat Frankfurt und lehrt seit 2016 an der Hochschule in Darmstadt.

Kontakt: Moritz Kölling, KÖLLING ARCHITEKTEN BDA, Tel.: 069-59794939  
mokoe@koellingarchitekten.com

Peter D. Rodriguez, Jahrgang 1972, studierte Architektur in Frankfurt und Birmingham. Gemeinsam mit Filip Neumann leitet er das Architekturbüro unlimited architekten | neumann + rodriguez BDA. Aktuell realisiert das Büro eine aus einem Wettbewerbserfolg hervorgegangene Schulerweiterung in Hanau, sowie diverse Geschosswohnungsbauten und hochwertige Villen. Ein weiterer Schwerpunkt des Büros liegt in der Revitalisierung von Wohn-, Büro- und Geschäftshäusern. Seit 2016 ist er im Frankfurter BDA Vorstand, seit 2019 als stellvertretender Vorsitzender und als Mitglied im Landesvorstand des BDA Hessen tätig.

Kontakt: Peter D. Rodriguez, unlimited architekten BDA, Tel.: 069-4003407-0  
rodriguez@unlimited-architekten.de

*Anfragen zu Bildmaterial bitte per E-Mail an [kontakt@bda-hessen.de](mailto:kontakt@bda-hessen.de).*

*Alle BDA-Meldungen und BDA-Veranstaltungen finden Sie regelmäßig aktualisiert auf [www.bda-hessen.de](http://www.bda-hessen.de)*